Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 52 m2
Référence 84470772
Prix 488 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Annonce Immobiliere - Appartement de Charme a Cannes CentrelLocalisation
idéale & 600 métres du Palais des FestivalsA la recherche d'un appartement
d'exception au cceur de Cannes, a quelques pas du prestigieux Palais des Festivals
et de la célebre rue d'Antibes ? Nous avons 'offre parfaite pour vous !Situé dans
une résidence sécurisée, cet appartement de type 2 pieces d'angle, bénéficiant
d'un emplacement priviégié en étage élevé, vous offre une expérience de vie
unique dans l'une des destinations les plus prisées de la Cbte d'Azur.Cet

appartement représente une opportunité rare sur le marché ...

Real Estate Listing - Charming Apartment in Cannes CenterPerfectly located just
600 meters from the Palais des FestivalsAre you searching for an exceptional
apartment in the heart of Cannes, just steps away from the prestigious Palais des
Festivals and the famous Rue d'Antibes? We have the perfect offer for you!Situated
in a secure residence, this corner 2-room apartment, enjoying a privileged location
on a high floor, offers you a unique living experience in one of the most sought-after
destinations on the French Riviera. This apartment represents a rare opportunity in

the Cannes real estate ...

ESTATE SERVICE
42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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